

## 五月になりました！

平成25年度が始まって早1ヶ月が経過しました。1年生も部活動に正式に入部したり、委員会活動が始まったりして、中学校生活にも少しずつ慣れてきたのではないのでしょうか。2、3年生は修学旅行や林間学校の準備が大詰めを迎え、実行委員や各係のメンバーが活躍していることと思います。ぜひ5月も継続して色々なことにチャレンジをし、積極的な学校生活を送りましょう。



また、16日(木)、17日(金)には中間テストが行われます。どの学年にとってもとても大事なテストになります。間もなく始まるゴールデンウィークにきちんと復習をしたり、計画表通りに勉強したりするなど、悔いが残らないように準備をしていきましょう。

### 1学期の目標

## 元気なあいさつを心掛けよう

1. 5月の目標
2. 努力点

### 『学校生活のリズムを身につけよう』

- 8時05分の予鈴前に校門を通過しよう
- チャイム着席を守ろう
- 完全下校時刻を守ろう (18:30)

どうしても5月に入り、気が抜けてしまう人が増えてしまうようにも思えますが、ここで気持ちを入れて「登校」と「授業開始」と「下校」の時間をきちんと守るようにしていきましょう。

特に、1年生の部活動も5月7日(火)から2、3年生と同じ時間活動することができます。2、3年生は先輩として時間を意識して行動するのはもちろん、1年生に優しく声をかけながら、全員で最終下校時刻を守れるよう、活動終了後の行動をスムーズにしましょう。

## ゴールデンウィークを迎えるにあたって・・・

5月3日(金)～5月6日(月)まで4連休になります。この長いお休みで気が抜けてしまい、いわゆる『五月病』になってしまい、学校生活が乱れてしまう・・・なんてことが無いように、以下のことに注意をして生活をしてほしいと思います。

生活面	<ul style="list-style-type: none"> <li>● 生活のリズムを崩さないよう注意する。</li> <li>● 部活動・地域活動等に積極的に参加する。</li> <li>● 家族と過ごす時間を大事にする。</li> <li>● 友だち同士での外泊は絶対にしない。</li> <li>● 万引き・窃盗・喫煙・飲酒などの違法行為は絶対にしない。</li> <li>● 他校とのトラブル・けんかなどは絶対にしない。</li> <li>● 携帯電話の使い方を間違えない。トラブルを起こさない、関わらない、広げない。</li> </ul>
学習面	<ul style="list-style-type: none"> <li>● 学習時間を確保し、復習のよい機会にする。</li> <li>● 計画的に学習を進め、中間テストの準備をする。</li> </ul>

充実した連休を過ごして、元気な姿で会いましょう！

## <TOPICS>

・少しずつ暖かくなってくると気になるのは服装面です。ほとんどの人たちは問題ないと思いますが、ごく数人の人で最近気になる点は…

- ①靴下 (長さは大丈夫ですか?)
- ②足首や手首につけているカラフルなヒモ、ゴム (アクセサリは付けてはいけません。)
- ③上履きのヒモ (安全上のため、きちんと結びましょう。)
- ④ジャージの下に着ているシャツ (基本は体操服です。ハイネックのものは体操服の中にも着てはいけません。)

の4点です。服装の乱れは心の乱れ。きちんと直して生活しましょう。

・二中では、水筒やペットボトル持参して良いことになっています。改めてそのルールを記載します。きちんと守りましょう。

- ・中身は『お茶(麦茶、緑茶など)』、『スポーツドリンク』、『水(味の無いもの)』です。紅茶系のもの、ジュース類は禁止です。持ってきてはいけません。
- ・飲んでよい場所は『教室』、『部活動の活動場所』です。廊下で歩きながら飲むことが無いように！
- ・授業中は机の横にかけるか、二中バッグにしまいましょう。床に置いたり、机の上においたままにしないようにしましょう。